



"2021.- Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA NACION ARGENTINA

RESUELVE:

ARTICULO 1: Declarar de interés turístico y cultural a la Primera Edición de la "Expo Médano" a realizarse el día 8 de octubre de 2021 en el complejo Humedales en la localidad de Médano de Oro del Departamento Rawson, Provincia de San Juan.



“2021.- Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS:

Señor Presidente:

Estamos plenamente convencidos de que una de las maneras más sustentables de comenzar a salir de la crisis que nos dejó la pandemia es reforzar a las pequeñas economías por cierto las más azotadas. Para ello debemos impulsar todos los estratos afectados, el turismo, los pequeños emprendimientos, los productores, los artesanos de comunidades alejadas, por lo tanto es sumamente loable dar a conocer y valorar su trabajo.

La Expo-Médano busca concientizar acerca de la importancia de generar vínculos beneficiosos con las comunidades receptoras de turistas, sin representar una influencia masiva en las mismas a través del desarrollo del turismo. Se busca trabajar mancomunadamente con sus pobladores, dar a conocer su idiosincrasia, su cultura, costumbres, gastronomía, producciones y carácter emprendedor, entre otros.

Es indudable que en la actualidad vivimos en una nueva realidad POST-COVID y el turismo, entre otras disciplinas, se ve obligado a reinventarse para sobrellevar la situación.

La concepción que se tenía sobre la actividad turística estaba vinculada siempre a una óptica comercial, masiva e intensa, que apelaba a visitar en el menor tiempo posible, la mayor cantidad de destinos, sin detenernos y tener la posibilidad de conectarnos con la comunidad.

En este nuevo plano, será enriquecedor incentivar otra mirada, una que esté centrada en el vínculo con la comunidad y con todo lo que la identifica y representa.

Aparecen nuevas figuras posibles como el turismo rural, turismo comunitario y el turismo de eventos, conjugados y congregados en una visión sustentable.

Para amalgamar estos conceptos y sus respectivos enfoques, se lleva a cabo esta Expo-Médano justamente para dar a conocer las bondades de una comunidad rural que cumple con estas características.

Los objetivos son mostrar la oferta y difundir las bondades turísticas, culturales y gastronómicas que llevan adelante los productores y emprendedores medaneros.



“2021.- Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Difundir nuevos enfoques en torno al desarrollo sustentable en las comunidades.

Promover el desarrollo de un vínculo directo de los futuros profesionales con la comunidad receptora, a partir del aprendizaje y la integración con la misma.

Fomentar el desarrollo de toda actividad turística bajo los parámetros de la sostenibilidad.

Se desarrollará en las charlas, exposiciones y talleres tales como

- El emprendedurismo en áreas rurales.
- La puesta en valor del Patrimonio cultural, turístico, arquitectónico y patrimonial del área en cuestión.
- El turismo sustentable en áreas rurales como factor de desarrollo de la comunidad.
- La gastronomía típica del Médano, desde los primeros pobladores hacia adelante.
- Las artesanías, la producción y la comunidad medanera, como eje de potenciales productos turísticos.

Y está destinado a Alumnos de la Carrera Licenciatura en Turismo, docentes y público interesado.

Por lo expuesto solicitamos al cuerpo legislativo nos acompañe en la presente declaración.